



こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ
東京国分寺ロータリークラブ

Rotary International

週報

— さあ、今こそ我等の出番だ —

2011~2012 年度 会長 濱仲 幸弘

Vol46 No.28 平成 24 年 1 月 31 日

第2216回 例会報告 — 1月31日 —

本日の司会

照木 SAA 委員長

ロータリーソング

『それこそロータリー』

お客様紹介

濱仲 会長

○出佐 正孝 様 (東京南 RC)

会長の時間

濱仲 会長

今日が1月最後の例会となりましたが、私にとっては、やっと新年会が終わりに近づいたということが一番大きなことです。先週は新年会6回と葬儀3回がありまして、とても全部行ける状態ではありませんでしたが、不義理をしながらも、何とか1月を終えそうです。声の方もすっかり元に戻ったと思うのですが、いかがでしょうか。元に戻ったということを前提に、本来のRC会長としての責務を果たしていきたいと思っております。さて、本日の例会は新入会員のイニシエーションスピーチということで、後ほど酒井健さんと中村早苗さんにお話をさせていただくことになっています。私どもの年当初からの目標の一つに会員増強・会員拡大がありましたが、なかなか達成することができずにいます。残り半年という今、後はこれしかないという状況です。多摩信の酒井支店長の後任として中村隆生支店長が入ります。小川重行会員の後任として、かつて国分寺RCに在籍していたご子息の小川泰正さんにも入っていただく予定です。これだけではただの入れ替えですから数は増えないのですが、昔国分寺RCの会長をやられた方のご子息にも入会の目処が立ちました。例会のプログラム・卓話講師を考えた時、困った時はパスト会長にお話をさせていただくことが多いのですが、卓話講師に困った時はイニシエーションスピーチを入れようという態勢に持っていきたいと思っています。私は出身校、特に大学の同窓会ですが、そこに関してはまったくのノーマークで頼ることもしなかったのですが、段々年を取ってきますと、同窓会も捨てたものではないと思うようになってきました。一昨日この場所で国分寺三田会の新年会が行なわれました。実は昨年秋の総会にも顔出しし、入会予定者となるべき人を物色していたのです。国分寺に約900人からの慶應義塾関係者・OBがいます。そのうち、150名余りが三田会に入っています。一昨日はそのうち75人が出席しました



が、私は下から数えて7番目でした。どの様な会員構成か、見当が付くと思います。既に現役をリタイアした人が多く、話もできないような大先輩ばかりで難しい。しかし、ある意味、会員増強の宝庫であるかもしれません。まあ、その前提条件として、中に入り込まないことには、顔も名前も覚えてもらえませんが、入りやすいところから入ってみようかなと思っています。まずは、ゴルフ同好会かな？散歩の会かな？応援歌を歌う会かな…。話は変わって、新年会でいつも話題になることです。先週先々週の木曜日、NHKの番組「プラタモリ」で国分寺が紹介されました。ご覧になった方も多いと思いますが、1回目は武蔵国分寺史蹟を中心とした古き歴史の紹介、2回目は鉄道総研の紹介でした。鉄道総研では1月17日に例会を開催させていただいたわけですが、放送日の前の週に私たちは放送で紹介された、その場所を実際に見てきたわけですが、テレビを通して見ると、改めて国分寺には素晴らしい研究所があるのだなと感じた次第です。

幹事報告

高橋 幹事

出佐様ようこそおいで下さいました。①本日は酒井健会員、中村早苗会員イニシエーションスピーチよろしくお祈りします。②公益財団法人日本財団より確定申告用の「寄付金領収書」が届いております。レターケースに入れてありますので、ご確認ください。③会費振込いただいた方に領収書、会員証をレターケースに入れてありますので、ご確認ください。④地区ロータリー財団委員会、ポリオプラス委員会より、ポリオ撲滅2億ドルチャレンジ達成の報告と感謝状が届いております。また、ゲイツ財団より、それを祝って、5千万ドルを追加寄付するとのこと。⑤2月20日(月)ポリオ撲滅広報イベント「END POLIO NOW」チャリティパーティが六本木ヒルズで開催されます。興味ある方は事務局までご連絡ください、ジャズとクラシックの生演奏もあるそうです。



委員会報告

出席委員会

手塚 出席委員

会員数: 41名 免除: 4名 欠席: 9名
メーキャップ済み: 0名 出席率: 75.7 %
◀ 前々回の訂正 ▶ なし



濱仲会長・高橋幹事：酒井健会員、中村早苗会員、イニシエーションスピーチよろしくお願ひします。



イニシエーションスピーチ

○酒 井 会 員

本日は、私がママチャリで日本1周旅行をした時のお話をさせて頂こうと思います。各県1週間、沖縄2週間、北海道1ヶ月、韓国10日間の1年間の旅でした。30にして立つと考えた30の時の事です。川越の実家からスタートし、いきなり埼玉県内で自転車が消えてびっくりしましたが、実際は駅周辺にとめていたので、持ってかれてしまっていたのです。心に残った景観は、静岡県三保の松原。広がっている景色の中に続く松並木の先に浮かんだように見える富士山の姿がすばらしかったです。また、沖縄から鹿児島に帰る船の上から水平線に見る夕日がとてもきれいでした。広い範囲が、オレンジに変わり、普通よりも太陽も大きく見えた感じでした。鹿児島湾、錦江湾で見たイルカの群れは心引き付けられました。さらに、鹿児島にいる時に、種子島のロケット打ち上げの話を聞き、行くしかないと思ひ立ちました。到着し、上を見ていると、ゆっくりとロケットが現れてきました。といっても、見ているのは火の玉という感じです。ゆっくりではありませんが、すぐに雲の中に消えていってしまいました。その時間、わずかに3秒、5秒といったところでしょうか。最初につらく感じた事は、和歌山県での山の中を行く道でした。海に近い所を走ってはいたのですが、リアス式海岸という事のためか、曲がる所が遠くに見え、さらに曲がってもその先遠くに曲がる所がある。いつまでも登っていくという感じでした。もう一つ、錦帯橋も良かったです。木造の4連か5連ある橋で、山口の岩国という所で、こんなすばらしいものがあるのか！と、思いました。多くの人にお世話になった旅だったと思います。ユースホテルの方や、大学時代や、元の会社の仲間や、全国のいろいろなところにいる人に会った時に、食事に連れて行ってくれたり、泊めてくれたりした人もいました。九州のおじさんには、自転車を整備してもらったり。親の事も思いました。途中から手紙を毎日誰かに出すようになりました。今でも日記は残っています。

○中 村 会 員

本日は清水開発ぶっちゃけ話をする事にしました。すきがなさそうな中村さんといわれ、ぱっと見と内面が違うこともすこしお伝えして中村早苗に興味を持っていただけたら嬉しいです。昭和43生まれ。父は男の子の名前しか考えておらず通勤電車の中の吊皮広告にあった早苗という文字を見つけ、これにしようと思ったくらい。中高6年間バレーボールづくり、365日のうち360日くらいジャージの生活でした。大学時代はバブル期絶頂、休日はアルバイトとして清水開発で働きました。学生さんをマンションアパートにご案内、決まったら1万円で夜遊び。ハウスクリーニングして1万円また夜遊びという日々でした。宅建の免許だけはとれと言われ学校に通い、また自動車免許もあったほうがよいといわれ教習所通



い、気が付くと清水開発に向けての細かいレールがすでに引かれていたようです。平成2年清水建設入社。人事部に配属。清水建設は当時最高益を出し、最高に良かった時代。タクシーチケット使い放題で、姉妹に分けてあげパブルの勢いを見せつけました。社内結婚をすると、仕事の少ない部署に異動になりましたが、あまりの仕事のなさに毎晩泣いていました。その後、実家で働くことになり、今に至ることになります。孫の顔がみたいと言われればすぐに子供作り、まったく素直だなど自分でも感じます。女性で子供がいながら楽しく仕事ができることを幸せに感じています。2年後妹が仕事に入り、気がついたら実家で女三姉妹が揃っていました。仲が良い時、悪い時と様々ですが、一番偉いのは社員さん達です。激しいエネルギッシュな母から、少し個性的な姉、明るいひょうきんな妹と、真ん中にはさまれて我慢強い私という、本当に変わり者の女性ですから、毎日がジェットコースターに乗っているような会社です。今年一年もスピードをあげて、仕事にプライベートに頑張っていきたいと思っています。女性だからこそできる仕事を武器に、不動産という男性社会の中で生き抜きたいと思っています。趣味はお花、假屋崎省吾さんに習っています。他に、ご存知かっぱれ、そして香を楽しむ香道にも最近ハマっています。私はバブルに生きたことを大きな宝だと思ひ、更にみなさんに、この世代から下の人たちのうまいお付き合いの仕方をご披露していきたいです。

第2215回未掲載分

OTOKOROクラブ：小 椋 会 員

①第74回多摩中グループ親睦ゴルフは、震災義捐ゴルフコンペと云う名目でやらせて頂きます。オープン参加で、家族、友人の方をお誘ひ頂いて、是非各クラブ3組位参加して欲しいということです。②ポリオプラスチャリティゴルフは幹事からも話しましたが、これは共催をすることになっておりますが、3組位参加して頂ければ、共催という形を取らせて頂くということです。これも、参加の意思を2月中旬までに御願ひしたいと云うことです。③昨年、親子親睦ゴルフは3.11の震災の影響で中止になりました。担当は武蔵国分寺RCで、そのままお願ひして開催したいと云うことで、予定は、4月～5月ごろになるようです。これは、私と幹事と親睦委員長で、向こうもそう云うメンバーで打ち合わせ会を行い、詳細が決まったらまたお知らせします。



○国分寺駅周辺パトロールについて：古川会員

国分寺周辺地域環境改善協議会パトロールについて、商工会の方から御願ひが来ております。日時は2月21日午後7時から9時です。各団体2人以上ということです、RCとして出られる方と云うことで私と高橋幹事の二人でやらせて頂くようにいたします。

